

Medio Ambiente El Plan Estratégico recibe el respaldo de las Cortes
El Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible del Medio Rural recibió ayer su apoyo definitivo en las Cortes. El objetivo del plan es equiparar el nivel de vida entre el medio rural y el medio urbano.

Noticias

30.000 plazas en los CAI

Las Cortes de Castilla-La Mancha aprobaron ayer una resolución que insta al Gobierno regional a promover la creación de nuevas plazas en centros de atención a la infancia, para que antes de que finalice la presente legislatura se alcancen las 30.000. El grupo socialista votó a favor de la enmienda y el PP se abstuvo. EFE

Educación

Europa es el reto de la UCLM, dice Valverde

CCM. El consejero de Educación, José Valverde, destacó ayer la calidad y el europeísmo de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), que está en proceso de ampliar sus titulaciones y de adaptación al espacio europeo de educación superior.

Valverde participó en la entrega de los premios que la Caja de Castilla-La Mancha (CCM) otorga a los mejores expedientes de la Universidad y los mejores proyectos de fin de carrera, en un acto que contó con la participación del presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, y el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, además de los alumnos con beca Erasmus. METRO

Una lengua bulliciosa

Barreda entrega a Dehesa el galardón Don Quijote

El presidente estuvo, junto a los Reyes, en la entrega del Premio de Periodismo Don Quijote, que recayó en el mexicano Dehesa.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró ayer que el español de siglo XXI está más vivo que nunca, en expansión, alegre y bullicioso en el marco de la 25 edición de los Premios Internacionales de Periodismo Rey de España y el galardón Don Quijote, que patrocina el Gobierno regional -junto a la Agencia Efe y la Agencia Española para la Cooperación- para estimular y reconocer la labor informativa de profesionales de habla española y portuguesa.

En presencia de SS MM los Reyes de España, Barreda aseguró que los premios, que a lo largo de 25 años ha entregado Efe, son un estímulo y reconocimiento entre los pueblos iberoamericanos. "Es un acierto oportuno y necesario", apostilló.

DEL MISMO MODO, destacó el significado especial que las "bodas de planta" confieren a estos reconocimientos, a los que -desde el año 2005- se suma el Gobierno de nuestra región con el premio Don Quijote de Periodismo. "Con este premio recordamos que todos los que hablamos su lenguaje somos habitantes del territorio de La Man-



Barreda (2 i) felicita al galardonado, Germán Dehesa (d), en presencia del Rey de España, D. Juan Carlos (2 d).

cha", rubricó el máximo responsable del Ejecutivo autonómico.

Barreda aprovechó la ocasión para recordar que fueron ya los legisladores

reunidos en las Cortes de Cádiz los que hablaron de los españoles de ambos hemisferios, europeos y americanos, "todos manchegos, todos manchados, mestizos

"Aportaciones como la de Dehesa hacen que se vigore la lengua madre, lejana y vieja, actual y próxima"
José María Barreda

dando una dimensión global al idioma compartido, enriquecido por las aportaciones de millones de hispanohablantes".

DESPUÉS DEL DISCURSO, Barreda entregó el galardón Don Quijote al periodista mexicano Germán Dehesa, por su artículo ¡Ah, qué tiempos!, publicado en el diario *Reforma* el 22 de junio de 2007 y que destaca por la síntesis brillante que el autor hace entre el idioma español y el habla popular de su país. METRO

JUNTOS PODEMOS GANAR

